
 

 

Beschluss: 
 
 
Diskutiert wird, inwieweit auch im Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss eine Vorbe-
ratung erforderlich ist. 
Herr Stadtrat Dörflinger weist darauf hin, dass die Mittel im Haushalt bereits zur Verfügung 
gestellt seien. Hinzu kommen lediglich die Betriebskosten, die zum Teil refinanziert sind. Die 
entsprechenden Mittel werden im Haushalt veranschlagt. 
Die Beratungsfolge wird daraufhin nicht geändert. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
 


